【開催報告】

エネルギー研究クラスター/第1回次世代エネルギー産学連携研究会

令和2年1月10日、「エネルギー研究クラスター/第1回次世代エネルギー産学連携研究会」 を東京大学本郷キャンパス工学部列品館大会議室にて開催いたしました。

最初に、大久保達也工学系研究科長より開会のご挨拶をいただくとともに、本産学連携研究会を設立した趣旨をご説明いただきました。続いて、本研究クラスターのリーダー・松橋隆治教授の司会により当日のプログラムを進行していただきました。

始めに、出席者全員に自己紹介をしていただくとともに、各企業の代表の方には本産学連携研究会への期待を述べて頂きました。

続いて、工学系研究科・原子力国際専攻の藤井康正教授より「エネルギーシステムの脱炭素化と分散化」と題して特別講演をしていただきました。

続いて、この産学連携研究会の進め方について意見交換がなされ、最後に松橋教授の閉会の ご挨拶で締めくくられました。

その後、フォレスト本郷内「ルヴェサンヴェール本郷」に会場を移し、懇親会を開催致しました。

当日は会員企業 10 社から 25 名、エネルギー研究クラスターを構成する大学側メンバー12 名、 関連スタッフ 4 名、その他 3 名、合計 44 名の方々に参加して頂き、懇親会も含めて大変盛況理に 終えることが出来ました。

「第2回次世代エネルギー産学連携研究会」は令和2年2月28日に開催する予定です。